



5 Pièces

134 m²

Réf. 373

660 000 €

Fréjus

Maison à vendre (83600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Extender Immobilier vous présente une belle villa provençale de 134m² dans un quartier recherché de Valescure Fréjus, à quelques minutes de la mer, du centre-ville de Saint-Raphaël Fréjus et des axes autoroutiers. Vivez au calme absolu en harmonie avec la nature au sein d'une parcelle arborée de 1535m², agrémentée de restanques en pierres sèches, de chênes verts, de chênes liège, d'une magnifique glycine et diverses essences méditerranéennes. Cette maison dominante d'ambiance campagne se compose d'une entrée, un séjour/salon climatisé de 39m² avec cheminée puis un escalier qui permet l'accès ...

Extender Immobilier presents a beautiful 134m² Provencal villa in a sought-after area of Valescure Fréjus, a few minutes from the sea, the town centre of Saint-Raphaël Fréjus and the motorway network. Live in absolute calm in harmony with nature within a wooded plot of 1535m², decorated with dry stone terraces, holm oaks, cork oaks, a magnificent wisteria and various Mediterranean species. This dominant house with a country atmosphere is composed of an entrance, an air-conditioned living room/lounge of 39m² with fireplace then a staircase which provides access to a mezzanine which offers an ...

EXTENDER IMMOBILIER

29 boulevard André Bouis - 83920 LA MOTTE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

